



すべての労働者の立場にたって
働き方を見直そう！
「底上げ・底支え」「格差是正」で
クラシソコアゲ！



れんごう島根

No.131

2018. 6. 5

日本労働組合総連合会
島根県連合会（連合島根）

〒690-0007 松江市御手船場町557-7（労働会館内）
TEL (0852) 21-8105 / FAX (0852) 23-4105
E-mail : info@shimane.jtuc-rengo.jp
ホームページ http://ws1.jtuc-rengo.or.jp/shimane
発行人 / 仲田 敏幸

第89回島根県中央メーデーを開催！

～組合員約2,000名が集結し、「暮らしの底上げ・底支え」「格差是正」「働くことを軸とする安心社会」の実現を誓う～



仲田実行委員長（連合島根会長）のガンパロー三唱

連合島根は4月28日（土）、松江市北公園多目的広場において、「平和・人権を守り、あらゆる差別をなくそう！働く者のための働き方改革をすすめ、すべての仲間と結集しよう！」をスローガンに、「第89回島根県中央メーデー」を開催し、連合島根組合員とその家族、一般の参加者を含め約2,000名が集結しました。またこの日を含め県内9か所で各地区メーデーも開催され、式典の他各種イベントが開催され、多くの参加者で賑わいました。

島根県中央メーデーでは、県庁前広場に組合員が集結し、「長時間労働撲滅」「労働者保護ルール改悪反対」「暮らしの底上げ実現」などのシュプレヒコール

を上げながら、式典を開催する松江市北公園までデモ行進を行いました。

式典では、原田事務局長によるメーデー開会宣言の後、メーデー実行委員会委員長である仲田会長が挨拶を行い、2018春闘については「底上げ・底支え」「格差是正」をキーワードに進めているが、連合島根の状況も大手と中小の賃上げ率の乖離が昨年引き続き改善傾向にあり、中小組合の健闘が評価できる。また、職場における長時間労働の是正も大きな課題だ。職場で過労死や過労自死はあってはならない。働く者のための働き方改革を進めていこう。」と訴えました。最後に、「メーデー宣言」を参加者全員で確認し、仲田会長のガンパロー三唱で式典を締めくくりました。

式典後の福引抽選会では、東北・九州地震復興支援として被災地の特産品を賞品として採用しました。また、松江隠岐地協のお祭りコーナーや路線バス・ハイブリットカーの展示など多くの出店や催しにご協力いただき、多くの家族連れで労働者の祭典「メーデー」を楽しみました。



<イベント広場>



県庁前から北公園までのデモ行進



デコレーションコンテスト
最優秀賞
自治労松江市職員ユニオン
ガス支部・交通支部
「バスとガスでエコライフ」



イベント「遊吟」



島田女性委員長による
メーデー宣言



福引抽選会
司会者：
竹下女性委員会幹事（交通労連）・
高村青年委員会 幹事（電力総連）

大田市地震災害へボランティア派遣と 義援金を贈呈しました

～ご協力ありがとうございました～

4月9日に大田市を中心に発生した地震災害に対して、連合島根は災害ボランティアの派遣を行うとともに、各メーデーでの義援金並びに西部地域協議会主催復興支援チャリティゴール大会のカンパ金を大田市へ贈呈しました。



5月29日大田市長へ義援金を贈呈



被災住宅の後片付け等のボランティア実施

ホテルマネージメント インターナショナル(株)と法人契約

～全国各地のホテル・旅館が割引料金で予約できます～

組合員の福利厚生を充実する目的で、このたび連合島根はホテルマネージメントインターナショナル株式会社（HMI）との法人契約を結びました。連合島根としての、専用IDとパスワードを取得しましたのでお知らせいたします。

HMIグループのホームページより「ID番号」「パスワード」を入力し、個人登録を頂きますと、「法人価格」での利用が即時可能となります。また、団体利用や会議室などのご利用に対しては、HMIへのメールまたは電話等で受け付けていますのでお問い合わせください。

<http://www.hmi-hotel.co.jp/hojin/>
【連合島根 専用ID:H000022】
【パスワード:hmi】



～学校における働き方改革について県へ要請行動を実施～



藤原島根県副知事（左）に細木副会長より要請書を手交

連合島根は5月25日（金）、県内の公立学校に働く教職員の長時間労働は正など「働き方改革」を進めることを求め、関連する日教組・高教組・自治労とともに島根県および県教育委員会へ要請行動を実施しました。

要請に対し島根県は、「教育の質の確保」と「働き方改革」を如何に両立させるかが行政サイドとして大きなテーマと認識している。要請内容については、趣旨を理解するので、個別項目については委員会等で検討していく。」と回答しました。

高教組の調査によれば、県内公立高校においても過労死ラインと言われる月80時間を超過している学校が複数あること、また持ち帰り残業が恒常化していることなどが明らかになっています。社会全体で「働き方改革」が課題となっている中、学校現場における見直しについて連合島根も引き続き関係係別と連携して取り組んでいきます。



日教組・高教組・自治労など
関連産別も出席

2018連合平和行動について

2018年の連合平和行動は、6月の「平和行動in沖縄」からスタートします。平和行動を通じて、平和の大切さを国内外に訴えていきます！

<各平和行動の日程>

- 平和行動 in 沖縄 6月23日（土）～25日（月）
- 平和行動 in 広島 8月5日（日）
- 平和行動 in 長崎 8月8日（水）～10日（金）
- 平和行動 in 根室 9月8日（土）～11日（火）

